

In memoriam

Gaston FLAHAUT

Gaston FLAHAUT (décédé le 13.2.01) était né en 1924 dans une famille du Pas-de-Calais qui l'éleva dans la foi chrétienne, et tint aussi à développer ses dons musicaux, dons qu'il mettra au service de Dieu plus tard et transmettra à chacun de ses enfants.

Etabli à Lyon, il épouse Gabrielle Martin en 1946 qui lui donnera 4 enfants : Daniel, Jean-Paul, Sylvie et Philippe, suivis de 13 petits-enfants et de 2 arrière-petits-enfants.

Instituteur, il consacre beaucoup de temps à l'œuvre de Dieu : camps de jeunes pendant 20 ans, ministère d'ancien à Villefranche-sur-Saône, puis pastoral à Grenoble et Rueil-Malmaison, ainsi qu'un engagement actif dans diverses missions dont la Mission du Disque et dans la rédaction de feuillets de calendriers évangéliques.

En 1976, Dieu rappelle à Lui son épouse Gabrielle au terme d'une pénible maladie. Après 6 ans de solitude, Dieu lui fait la grâce d'une seconde épouse, elle-même veuve depuis 8 ans. Ensemble, et autant que leurs forces le leur permettent, ils continuent à servir le Seigneur. Au fil des années, leur ministère s'affinera vers des contacts plus personnels.

Affaibli par la maladie, il a témoigné jusqu'à son départ de sa confiance et de sa relation vivante avec son Dieu, (extraits des paroles dites par son fils Philippe lors des obsèques)

***Je sais que mon Rédempteur est vivant
et mes yeux le verront. (Job 19.25)***